

『時事直言』 No.1476 2021年6月1日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[twitter 日本語] [t_masuda2019/](https://twitter.com/t_masuda2019/)

[instagram] [t_masuda2019/](https://www.instagram.com/t_masuda2019/)

[mail] info@chokugen.com

[twitter 英語] [T_Masuda_eng/](https://twitter.com/T_Masuda_eng/)

[Youtube] [増田俊男チャンネル/](https://www.youtube.com/channel/UC...)



時事評論家 増田俊男

黄金（日本）を買うには売り叩けばいい

Gold Aug 21 (GC=F)

COMEX - COMEX Delayed Price. Currency in USD

1,910.40 +5.10 (+0.27%)

At close: 7:11PM EDT



金価格のチャートをごご覧いただくと分かる通り、金価格は3月30日まで先物市場で散々売り叩かれ、以後今日まで上げ続け、これからも上がる。

私がマネージャーをしているMIDASファンドは3月30日までにザラバで1オンス1,670ドル平均で600オンス、さらに500オンスを他のファンドから譲り受け、投資家の皆様に分配している。

現在値は1,909ドルで240ドルも含み益が出ているので投資家の皆様から感謝されている。

聞くとところによると、金価格を1,600ドル台まで価格操作で下げたウォールストリート名うての独占資本ファンドは80万オンスの現引きをしたと言う。

5月13日発表アメリカの第一四半期(1-3月)の経済成長率はプラス6.4%、日本はマイナス5.1%。

来期第二四半期のアメリカの成長率はさらに加速、欧州もプラスになるが日本だけ二期連続マイナスになる。

日米相対株価(TOPIX対S&P500)は5月13日現在で0.45で終戦直後の1950年以

来最低水準である。

日本のコロナ感染数も死亡者数もアメリカの 45 分の一以下なのにまだ緊急事態宣言を延長するなどとは一体何処からの圧力か。

コロナでは先進国中日本は最も優秀なのに、(政治的理由で)コロナ不安が煽られている。

予備的預金(万一や老後を考えての預金)が 2,000 兆円にまで押し上げられ、強制預金(コロナで使いたくても使えない預金)が 10 兆円単位で増え続けている。

(略奪される資金が増え続けていることになる)

金の価格操作、そしてニッケイを売り叩いているマニピレーター(市場操作人)はニッケイをどこまで売り、どこから買いに転じ、高騰させ、何時暴落に誘導するのか。

日本略奪作戦は金(ゴールド)の様に生易しくはない。

「対日略奪が時代の流れ」とはどういうことか。

かなり複雑で、ややこしいお話になりそうである。

楽しみにして欲しい。

ところで「インターネット国際政経塾」初日の今日は、特別講座「日米経済見通し」とすることにした。(午後の予定)

★Youtube「増田俊男チャンネル」にて毎日動画配信中！

視聴方法:Google、Yahoo などから「増田俊男チャンネル」を検索して下さい。

増田俊男の「ここ一番！」大好評配信中！

投資にビジネスに一番役に立つ「ここ一番」。

「明日では遅過ぎるナウな情報」をその場で必ずお送りします。

現在、増田俊男の「ここ一番！」を FAX 又は e-mail にて配信しております。

詳しいご案内、お申込みについてはマスダ U.S.リサーチジャパン(株)Tel : 03-3956-8888、

HP : www.chokugen.com まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、
事前にマスダ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX : 03-3956-1313) までお知らせ下さい。